



田人の心



2020年 6月 1日 (月)

発行者 (文責)

校長 愛川 政弘

本日より市内の学校が本格再開となり、田人小・中学校学校もやっと日常が戻りつつあります。これまで、各ご家庭におきましても、学校と一緒に子どもたちのためにご協力、ご支援をいただきましてありがとうございます。これから夏休みまでの2ヶ月間、少しでも子どもたちの学びが充実するよう全職員で学校教育推進に努めますので、今後ともご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【最近の学校の動きから】

① 田人小学校創立150周年&田人中学校創立75周年合同記念式典(仮)開催に向け実行委員会がスタート!



昨年度の準備委員会から話し合いが始まり、先週の5月29日(金)に今年度1回目の実行委員会が開催されました。来年度の7月に開催する方向でこれから準備が進んでいきます。長い歴史を刻んできたここ田人で、どのような記念式典が計画されていくのか、ぜひ楽しみにしていただければと思います。ご意見やご要望等ございましたら、学校まで遠慮なくご連絡いただければと思います。お力添えいただく主な役員は次の通りです。

- 実行委員長：緑川 利康 様 (田人中学校同窓会会長)
- 実行副委員長：小田 富雄 様 (田人地区区長会代表<上黒田区長>)
- 大澤 良行 様 (田人小・中学校 PTA 会長)
- 愛川 政弘 (田人小・中学校長)

② 田人町綱木地区のクマガイソウについて

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、一般公開が中止となったために、本校の児童生徒も見学に行くことはできませんでした。



しかし、日本一のクマガイソウがピンチになっている新聞報道を受け、これまでお世話になっていた「クマガイソウを守る会」の方々のために何かできないか、長年守り続けている方々の思いから、新たに学ぼうとする学習活動が始まろうとしています。見学するという学びができない分、活動を支えている方々の見えない「心」を、子どもたちと共に学んでいけたらと思います。

③ 6月6日(土) PTA 奉仕作業に向けて

当日はお休みの所よろしくお願いいたします。作業内容等は別紙でお伝えしている通りの内容で予定しておりますが、開始前に今年度大幅に教職員が入替わりましたので、ぜひ紹介させていただきたいと考えております。今後は、お互いに顔の見える関係で、心を通わせながら、一緒に子どもたちのために頑張ることができればと思います。お世話になります。

